



MOVIMIENTO CIUDADANO NIEGA DIVISIÓN, PERO ABRE PROCESO DE DIÁLOGO SOBRE ALIANZAS

MC abre diálogo para limar asperezas en torno a alianza

Dante Delgado rechaza división en el seno del organismo; da luz verde a comisión para escuchar posturas de liderazgos y resolver desencuentros sobre la ruta electoral de 2024

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ

—naclon@eluniversal.com.mx

Pese a rechazar que exista división al seno de Movimiento Ciudadano, el líder nacional de ese partido, Dante Delgado Rannau, dio luz verde a la creación de una comisión a fin de dialogar con liderazgos del partido en torno a sumarse a una alianza opositora con otros organismos políticos y la ruta electoral para 2024, en la que participe el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, quien esta semana criticó a la dirigencia emecista.

En el cónclave realizado en el World Trade Center y sin la presencia de Alfaro Ramírez, quien en días pasados criticó a Dante Delgado por su aislamiento y falta de diálogo en relación a que MC se sume a una alianza opositora, el dirigente designó al senador Clemente Castañeda encargado de comunicarle al gobernador sobre el interés de la reunión.

Al término de la reunión del Consejo Nacional de MC, que se desarrolló a puerta cerrada, Dante Delgado solicitó al coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, que le haga llegar el mensaje al gobernador de Jalisco para que, pasando las vacaciones, se reúnan y restablezcan el diálogo para definir el rumbo de ese partido, y de esta forma, unidos, puedan ganar la Presidencia de la República en 2024.

Se le cuestionó si en este diálogo con Enrique Alfaro se incluirá el tema de la alianza opositora, a lo que respondió que "incluye llevar adelante los puntos de vista de todos los que estaremos presentes".

Cabe mencionar que existen dos posturas enfrentadas en MC



El Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano se llevó a cabo ayer en el World Trade Center de la Ciudad de México.

DANTE DELGADO

Dirigente nacional de MC

"Absolutamente no hay división, hay puntos de vista no siempre coincidentes (...) [el diálogo] incluye llevar adelante los puntos de vista de todos"

en torno a una posible alianza opositora: la que expresaron Enrique Alfaro y Clemente Castañeda en torno a analizar la política de alianzas, y la de Dante Delgado y el gobernador de Nuevo León, de rechazo total a coaligarse con el PRI y el PAN.

En este sentido, Dante Delgado subrayó que "absolutamente no hay división, hay puntos de vista no siempre coincidentes", ello respecto a las posturas a favor de las alianzas del gobernador de Jalisco, así como del senador Clemente Castañeda.

En la reunión, Dante Delgado apuntó: "Con el ruego muy especial a nuestro amigo y gran exdirigente nacional de MC, el senador Clemente Castañeda, [para que] asuma el compromiso de comunicarle al gobernador [Enrique] Alfaro esta determinación y, adicionalmente, rogarle [que] concilie las agendas de todos y en especial la de nuestros gobernadores para que al regreso de vacaciones podamos tener un primer encuentro que nos permita actuar en la unidad, que permitirá a MC ganar la Presidencia.



“Una reunión con el gobernador Enrique Alfaro, en la que participamos el gobernador Samuel García, quien me ha manifestado su aquiescencia; la presidenta del Consejo Nacional, la senadora Verónica Delgadillo; los alcaldes de Monterrey, Luis Donald Colosio, y de Guadalajara, Pablo Lemus; los coordinadores parlamentarios, el senador Clemente Castañeda y el diputado Jorge Álvarez Máynez”, expresó el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado.

Castañeda celebró que Movimiento Ciudadano esté abierto al diálogo y a un ejercicio de debate interno para reflexionar su posición de cara a la elección presidencial de 2024.

“Cuando un proyecto como el nuestro crece todos los días, lo acompañan siempre nuevos retos. La política no se trata de que no haya diferencias, se trata de procesarlas adecuadamente y con altura de miras.

“Yo reconozco a nuestro coordinador nacional, como lo he dicho en muchas otras ocasiones, es el político más experimentado de México. Si tuviéramos un par de Dantes Delgados más, este país sería otro”, expresó el senador Clemente Castañeda. ●

Registro empezará en septiembre

● El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, anunció que el 29 de septiembre empezará el proceso interno de registro de sus aspirantes a diversas candidaturas, incluida la de la Presidencia de la República.

“Acordamos que el 29 de septiembre realizaremos una coordinadora, en la que habrán de aprobarse los términos y formas en que se va a realizar el registro de aspirantes y la publicación de la convocatoria correspondiente”, comentó el emecista.

Indicó que aprobaron solicitar al INE el registro de Juan Miguel Castro como representante ante el órgano electoral. Dijo que él se encargará de solicitar la participación de MC en todos los procesos de elección de 2024. ● Enrique Gómez